
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

８月２５日（木）～３０日（火）に立腰強化週間として、保健安全委員の取り組みとして行ないました。 
朝読書の後、全校放送に合わせて正しく立腰し、黙想して気持ちを落ち着かせます。立腰には、気持ち 
を引き締めて意欲を高めたり、集中力が持続できるようになったりと活動力を高める他、内臓の働きが 
良くなって健康的になる効果もあるようです。長期間の夏休みで、長 
時間イスに座ることがなかった生活の改善や前期期末考査前の学 
習に向かう姿勢を正すためにも、この時期に取り組みを入える意義は 
大きいように思います。 
古賀東中学校には、「東風スタイル」という学習スタンダード（学習 

の仕方）があります。各教室の前方に掲示していますので、この機会に改めて確認して学習に取り 
組んでください。姿勢を正すことは気持ちを正すことにつながり、学習効果を高めます。そして、対話 
活動を充実させることで自分の考えをもつことができ、さらには考えを広げ理解を深めていくことが 
できます。 

９月８日（木）・９日（金）の２日 
間は、３年生の総合的な学習の時 
間で高等学校の先生方による出 
前授業を実施することができまし 
た。８日（木）は、全体講話の後、７ 
校８コースの授業講座と６校７部 
活動体験を行ないました。９日（金） 
も全体講話から始まり、６校７コー 
スの授業講座を設けました。 
高等学校の先生方の熱意あふ 

れる授業や専門的なお話しに触れ 
ることができました。生徒たちにとっ 
て刺激ある充実した時間となり、こ 
れからの進路選択を深く考えるとて 
も良い機会となりました。 
３年２組の 山口 ゆき さんの感想を紹介します。 

 

９月当初に、１年生の総合的 
な学習の時間においてドリーム 
ステージ（職場体験）を計画し 
ていました。校外に出て実際に 
体験する際には多くの方と関わ 
りをもてるように、事前に接し方 
やマナーについての学習の場を 
設けています。昨年、今年と新型 
コロナウイルス感染症拡大の為に残念ながらドリームステージ
は中止となりましたが、社員教育接遇マナー研究所代表の俵純
子先生を講師としてお招きしてご指導いただきました。 
１年生は８月２９日（月）に、２年生は９月７日（水）に行ないま

した。研修のはじめは緊張した小さな声の挨拶も、「なぜ笑顔が
大事なのか。」「相手が笑顔でいると自分はどう感じるか。」「自
分が相手にどう映っているのか。」「自分がどう見られたいの
か。」を意識して実践的にご指導いただきました。 
また、ソフトバンク球団取締役会長である王貞治氏の「習い

方がうまい人は、習う素直さがある人」という言葉を紹介しなが
ら、挨拶や返事の大切さを伝えて生徒たちの気持ちを引き出さ 

れました。次第に大きな声で返事 
や挨拶ができるようになり、機敏な 
動作も取れるようになっていく姿を 
見ることができました。そして、研修 
の翌日の朝には、笑顔で気持ちの 
良い挨拶ができる人たちをたくさ 
ん見かけることができました。 

 
俵純子先生の接遇マナー研修を受けての感想を 

紹介します。 
１年２組  渡 心愛 さん 

 
 
 
 
 
 
 
２年２組  辻 心和 さん 

 
 
 
 
 
 

本校の ALT （Assistant Language 
Teacher）として５年間務めて頂いた 
エマ先生の後任として、ローズ先生が 
赴任されましたのでご紹介します。 
ローズ先生の自己紹介文です。 

 
朝晩は涼しくなり、虫の声が鳴り響いて秋の気配を感じる

ようになりましたが、日中の気温は高くまだまだ熱中症対策
には注意が必要です。夏休みが明けてからは、各学年「総合
的な学習の時間」で近い将来の自分を見つめる機会を設け
たキャリアプランニングの授業を進めています。 

高校で学ぶ内容は、中学校で学んだことが基礎となって
いることを知ることができたので、復習は今からでも行おう
と思った。各高校の特色ある学科は、将来につながっていて
自分の将来のことを考える必要があるとわかった。高校の先
生の授業では、自分の考えや理由を聞かれることが多くあっ
たので、自分の考えを伝える練習をしたい。高校では、自分
たちでできることも増えるので、自分の力をつけるために学
力を上げていきたいと思う。 

私は、今まで自分に自信があまりもてていなかったけど、
俵先生のお話を聞いて、これからは自分の短所を探すので
はなく、長所をたくさん見つけていこうと思いました。素敵な
お話しをたくさんしていただき、ありがとうございました。 

「明るい挨拶」「元気なハイッ」「さわやか笑顔」「きびき
び行動」をこれから意識して過ごしていきたいと思いました。
私はまだ４つの内１つもできていないので、中学、高校、社会
に出てからもこの４つを続けていきたいと思いました。たった
２時間の研修だったけど、俵先生のお話を聞いてたくさん学
ぶことができました。ありがとうございました。 

Hello everyone! My name is Laarni Rose Ungab. You can call 
me “Rose.” I am from the Philippines. My hometown is called 
“Davao city.” I live in japan for 4 years and 7 months now. The 
Kogahigashi Junior High School students are polife and 
cooperative. They’re good at writing in English. Let’s study 
English together! Thank you very much! 
 
みなさんこんにちは！ ラーニ・ローズ・ウンガブです。ローズと
呼んでください。私はフィリピン出身です。ふるさとはダヴァオ市
です。日本に住んで４年と７ヶ月になります。古賀東中学校の生
徒は親切で協力的です。英語を書くのが上手です。一緒に英
語を勉強しましょう！ よろしくお願いします！ 

回覧用 


